

Cuba fait don au Vietnam d'un lot de médicaments pour le traitement du Covid-19



La Havane, 6 août, (RHC).- Cuba a remis ce mercredi au Vietnam un lot de médicaments pour le traitement du Covid-19, y compris l'Interféron Alpha 2B, un produit nettement cubain qui a démontré son efficacité dans le traitement de la maladie.

«En voilà un de tant de gestes qui prouvent l'appui réciproque des deux pays au milieu de la pandémie, ce qui démontre en plus l'engagement d'une réponse commune à la maladie » a déclaré l'ambassadrice de Cuba au Vietnam, Lianys Torres.

Elle a d'autre part rappelé que trois médecins cubains récemment arrivés au Vietnam avaient exprimé la disposition de prêter leurs services à Da Nang après une nouvelle flambée de l'épidémie.

Le général Nguyen Vinh Chin, vice-ministre vietnamien de la Défense, a pour sa part rappelé que le Vietnam a bénéficié des expériences cubaines dans la lutte contre le nouveau coronavirus moyennant des visioconférences et d'autres échanges de vues.

A la mi-juillet, le Vietnam a fait don à Cuba d'un lot de fournitures médicales dont des masques et des visières.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230785-cuba-fait-don-au-vietnam-dun-lot-de-medicaments-pour-le-traitement-du-covid-19>



Radio Habana Cuba